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２０１２年７月 24 日 火曜日 Vol.300 
 

例会出席者    21 名（会員数 27 名）               出席率 77.78％ 

メークアップ ありません 、ゲスト おいでません                       

●会長挨拶   

      もうすぐ、ロンドンオリンピックが始まります。時差のため早朝から実況放送があり、しばらく早寝 

早起きの良い生活習慣がつくのではと思います。来週の例会は分区ガバナー補佐米崎様の訪問 

で、クラブにとって重要な例会です。今日のプログラムは、この８月に 行われる地区インターアクト 

クラブ年次大会の準備状況を山内実行委員長が報告されます。美馬ロータリークラブが提唱して 

いる美馬商業高校ＩＡＣが主催しますので、ご協力をお願いします。さて、８月７日の例会で、外部 

卓話者に藤澤秀敏様（美馬町出身、もとＮＨＫワシントン総支局長やニュース９のメインキャスターで 

ご活躍された方）をお招きします。急なプログラムの変更で皆さんにご迷惑をおかけしますが、 

ご了承下さい。 

●幹事報告    

■到着書類 2011-2012 年度地区大会記録 。前ガバナー補佐森様より退任お礼と第二分区決算報告。 

■到着週報 脇町、鴨島ＲＣ 

■連絡事項 ３１日ガバナー補佐訪問です、正装での出席をお願いします。（クラブ運営計画書を持参のこと） 

３１日 2：30～4:00 IAＣ会員がオデオン座、うだつの町並み、西岡レストランで予行演習。 

●委員会報告   

■米山記念奨学会川田委員長 年間で合計 6000 円の寄付を出来たらお願いします。 

■ＳＡＡ 時々、例会場を正面はスピーチをするテーブルだけというスタイルにします。 

●卓    話   

■山内 IAC 実行委員長  8 月 18,19 日、ＩＡＣ年次大会[テーマ｢ひろげよう｣(地域から元気になろう)] 

  を美馬商ＩＡＣがホスト校となって開催します。四国四県１７の高校から生徒と顧問の先生約 150 名、 

ロータリアン約５０名、合計約２００名が脇町に集います。準備は着々と進んでいます、美馬ＲＣの 

力を結集し、この地区事業を成功させましょう。 

■三好 IAC 実行委員  年次大会の概要をお話しします。18 日は 11 時 30 分より開会式、こちらにおいて 

駐車場整理、受付などたくさんの人数が必要になります。その後 13 時より基調講演。講師は私がオー 

ナーであります徳島インディゴソックスの運営会社㈱パブリックベースボールクラブ徳島代表取締役の 

坂口裕昭氏です。そして学校紹介、ディスカッションと流れていきますが、宿泊先が遠いためバスで 

移動していきますが、その時も人数が必要になります。翌日に移りまして、オデオン座での美馬商生が 

作成しました映画の上映会、「うだつの町並み」の散策の二本柱で考えています。19 日はまだまだ暑い 

日が考えられますし、一般のお客さんも「うだつの町並み」にたくさん来られることも予想できますので 

こちらも人数が必要になってくると思います。30 人弱のクラブです。一人一人の協力なくして成功は難しい 

と思いますが、逆に言えば皆さんの協力さえあれば、きっと成功できると私は信じています。どうか 18 日、 

19 日の両日の参加、御協力をお願いいたします。 

●ニコニコ    

■田中 ７/２３美馬ＲＣゴルフコンペで優勝しました。 

■廣川 2011～2012 年度 100％出席記念品ありがとうございました。今年度もめざします。 

次回例会               2012年7月31日（火） １８：３０より レストラン西岡  

プログラム               徳島第Ⅱ分区ガバナー補佐米崎穣二様の公式訪問 

欠席者     小田 小野  野々村 林 藤田 藤野    

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長までご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


